



神金公民館だより

第130号

2020年11月1日

館長 小沢利一

主事 田邊康仁



朝夕はめっきり冷え込みようになり、「寒さ」を感じる季節になってきました。

また、夕方はあっという間に日が暮れるようになり、秋本番がやってきたことを感じられるようになりました。

この時期、地区内のあちらこちらで菊の花を見かけるようになってきました。

神部神社では、総代会の方々が神社境内に菊を栽植し、見ごろを迎えています。

菊は、春の桜と並んで日本人にとって特別な存在で、咲いてすぐ散り落ちる桜の花に対して、菊の花は寒さをものともせず長い間咲き続けてくれます。

能の秋の謡曲「枕慈童」では、菊の葉にのった露を飲んだ少年が700年も生き、仙人になったというエピソードもあるとのこと。菊のたくましさや、美しく高貴な花姿からは、不思議なパワーが感じられるような気がします。



公民館利用にあたって

コロナ禍の中、利用者の皆様には、利用者体調報告書に全利用者の氏名と検温・体調チェックの結果を記入していただき、提出をお願いしています。手や指の消毒、マスクの着用と併せて、ご協力をお願いします。

また、市民病院の医師の方から、「寒くなってきたけど、利用中の室内の換気は絶対に必要」と指導されましたので、入り口や窓の開放を忘れずにお願いいたします。

神金文化祭

11月1日(日)～11月8日(日)

12:00～17:00

会場：神金公民館1階ホール

◇**展示内容** 公民館利用サークル団体の展示
 (絵手紙・習字等)
 神金小学校児童の作品
 地区内写真愛好家の作品

- 展示期間中は、自由に参観していただきますが、会場入り口で検温し、参観者名簿に氏名とあわせて検温結果を記入してください。
- 手指の消毒とマスクの着用も忘れずをお願いします。

神金振興会・第2回代表者会

12月3日(木) 19:30～

会場：神金公民館

◇**議題** 「防犯カメラの設置について」

7月に開催した神金振興会第1回代表者会で、飯嶋会長を選出し新体制で振興会を運営していくことになりました。

今年度は、地区内に防犯カメラを設置することについて、神金駐在所の樋本警察官にも参加していただきながら議論してきました。

玉宮公民館 秋のコンサート

11月7日(土) 午後2時～3時 会場：玉宮小学校体育館

演奏 マリブロン 曲目 となりのトトロ・里の秋等

玉宮公民館から依頼があり、神金地区の方々にも参加していただきたいとのことです。入場は無料で、駐車場は玉宮小校庭になります。

なお、マスクの着用をお願いします。